



6 Pièces

280 m²

Réf. A997

7 630 000 €

St-Jean-de-Luz

Appartement à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Saint-Jean-de-Luz, en position extra-centrale, ce superbe duplex neuf d'environ 280 m² bénéficie d'une exposition sud-ouest, d'une grande luminosité et de vues remarquables sur les montagnes, Ciboure, la Maison de l'Infante, la maison de Louis XIV et le clocher de l'église Saint-Jean-Baptiste. Accessible par ascenseur, il offre une vaste pièce de vie ouvrant sur une terrasse de 53 m², ainsi qu'une cuisine équipée donnant sur une seconde terrasse de 47 m², partiellement couverte. La suite parentale, avec dressing et salle de bains, s'ouvre une la grande terrasse. Une chambre d'amis ...

With a living area of approximately 280 sqm, this brand-new property, facing south-west, benefits from exceptional views and abundant natural light. It features a beautiful living room opening onto a large terrace (53 sqm), as well as a fully equipped kitchen opening onto another large, partly covered terrace (47 sqm). The master suite with dressing room and bathroom opens onto the main terrace. A guest en-suite bedroom is also located on the same level. The upper floor, accessed via a beautiful 1930s-style wrought iron staircase, offers four bedrooms and one bathrooms and one shower room. This ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

